

Manuela Cabero, presidenta de Cruz Roja en Castilla-La Mancha, fue reconocida por su labor humanitaria

Manuela Cabero y Cruz Roja en CLM

Manuela Cabero, presidenta, desde 1995, de la Cruz Roja en nuestra Región, es natural de León pero lleva más de 30 años viviendo en Toledo. Por estar al frente de dicha organización coordina las 62 asambleas locales que tiene Cruz Roja en Castilla-La Mancha y, además, su solidaridad le lleva a desplazarse a lugares donde es necesaria la asistencia sanitaria, como ocurrió durante la pasada Guerra de Irak, donde estuvo trabajando con las víctimas del conflicto bélico. También estuvo en los conflictos armados de la ex-Yugoslavia y Kosovo. Sobre Irak dijo que fue “una de las aventuras más hermosas que puede afrontar un ser humano”.

A través de la página Web de la Cruz Roja inspira a todos a contagiarse de ese espíritu de colaboración que sólo los voluntarios de esta entidad poseen: “Creo que los principales activos de Cruz Roja son la difusión y defensa de los derechos humanos y la incorporación como voluntarios de todas aquellas personas que, tengan la edad, raza y las creencias que tengan, deseen comprometerse de una manera solidaria con los que sufren.

Creo que con estas fortalezas podemos conseguir que las personas más vulnerables aumenten sus capacidades y sean protagonistas de su propio desarrollo.

Y creo que Cruz Roja puede movilizar a toda la sociedad mediante la sensibilización y la comunicación, para entre todos conseguir que los más vulnerables aumenten sus posibilidades de acceso y control de los recursos y beneficios que la globalización depara tan desigualmente”.

En el acto de entrega de la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha, Manuela Cabero reconoció sentirse orgullosa a la vez que “turbada”, porque asegura que hay más gente que se lo merecía antes que ella. Aunque de todos modos la recibe “con orgullo, con generosidad y en nombre de mucha gente que se dedica al trabajo humanitario, sobre



Manuela Cabero recibió del presidente José María Barreda la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha.

todo en nombre de aquellos a quienes va dirigido el trabajo humanitario, que son realmente los excluidos y los marginados de la sociedad”, matizaba Manuela Cabero.

La presidenta de Cruz Roja en Castilla-La Mancha recordó que la noticia de la concesión de la Medalla de Oro se la comunicó personalmente el presidente regional, José María Barreda. Reconoció además que este premio es un “estímulo para seguir adelante” y confiesa que “los que nos dedicamos a esto somos opti-

mistas” y por supuesto que le da ánimos a cualquiera un reconocimiento que premie la labor humanitaria.

Por último, Manuela señaló que el trabajo humanitario es éticamente imprescindible y recordó que en la Cruz Roja y en la Media Luna Roja están comprometidos decenas de millones de seres humanos en el mundo, “que luchan cada día por la paz, la prevención, contra las enfermedades o las catástrofes” y para ellos también hizo extensible este reconocimiento.

Andrés Iniesta, la revelación futbolística

Natural de Fuentelabilla, Andrés Iniesta se ha convertido en lo que va de año en una de las figuras futbolísticas españolas por excelencia.

Después de consagrarse con la Selección Española, logrando la Eurocopa, este año ha ganado con su club actual, el Fútbol Club Barcelona, una copa de Liga, la Champions y la Copa del Rey. Tres títulos a los que se añadía esta Medalla según apostillaba el propio ju-

El presidente de Castilla-La Mancha impone al futbolista Andrés Iniesta la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha. →

